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! ! ! !本报讯（记者 陈浩）昨天，本
报报道了位于宝山区的上海翁牌冷
藏实业有限公司 ! 月 "# 日发生重
大事故，造成 #$人死亡，%$人受伤。
昨天中午，据市卫生计生委透露，目
前 %$名受伤人员经过有效救治，生
命体征均为平稳。有关部门已初步
认定事故直接原因。

事发后，市安全监管局会同市
质监局、市监察局、市公安局、市总
工会、宝山区政府，并邀请市检察院
组成了事故调查组，开展调查工作。
据查，翁牌冷藏实业有限公司成立于
%&&'年 #&月，主要从事冷冻冷藏加
工、冷冻产品仓储、冷冻产品配送等
业务，冷冻能力为 #$&吨(天。

据调查，有关部门已初步认定
事故直接原因系公司生产厂房内液

氨管路系统管帽脱落，引起液氨泄
漏，导致企业操作人员伤亡。此外，
调查组已对该公司厂房建设、设备
安装、日常监管等展开调查，并委托
有资质的专业机构对相关设备设施
进行技术鉴定。

目前，市安全监管局已部署对
全市使用液氨的生产经营单位开展
安全大检查，着力做到举一反三，防
范事故。

管帽脱落引起液氨泄漏
25名受伤人员生命体征平稳
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! ! ! !本报讯（记者 朱全弟）今天上
午 )时，松江区叶榭镇四村 '&&亩
早熟优质香型水稻“老来青”上午开
始依次收割。至今已种了 )年的“老
来青”，开镰越来越早，而且亩产普遍
达到 $&&公斤以上，“老来青”已经成
为上海郊区早熟水稻的一个标志。

作为早熟优质香型水稻“老来
青”，在蒸煮时食用中都会发出特别
的香味，因而受到人们的喜爱。目前，
上海主要的水稻品种成熟期都比较
晚，晚熟水稻品种的稻谷成熟期一般
在#&底至##月初，而早熟品种的“老
来青”则在)月$日至#&日成熟，弥补
了市场每年)月至#&月新米的不足。
此外，晚熟水稻成熟期比较集中，从
而可能产生农机使用、晾晒稻谷场地
使用等各方面的紧张，而早熟水稻的
收割则避开了这些矛盾。

今年，上海老来青米业专业合
作社喜获科技支持，迎来了一个新
的发展机遇。“老来青”负责人邹士
根告诉记者，上海市科委科研计划
项目课题任务书已经下达，课题名
称为《早熟优质“老来青”品种的提
纯复壮与品质提升技术研究》，作为
科技支撑，市科委拨款 *&万元，松
江区科委和“老来青”合作社分别配
套 *& 万元，主要研究解决两个问
题：一是增加香味，过去新米上来的
浓郁香味现在有所减弱，如今要通
过分子标记技术，加快香味品种的
选育和杂交，让香味回到餐桌；二是
解决品种的条纹枯叶病，减少农药
的使用。

在市科委和松江区的支持下，
该课题由上海松江种子有限公司和

上海师范大学两家单位共同承担，项目完成后，“老来青”将在今后的
水稻生产中种植优质的早熟软米水稻新品种（系），计划 %&#'年种植
#&&&亩早熟软米水稻，到 %&#!年扩大到 #$&&亩的规模。届时，“老来
青”合作社的年产值和年利润将分别达到 '&&万元和 +&万元以上。

! ! ! !本报讯（记者 徐轶汝）!月 )日，
市民吴先生致电“#%"+$”市民热线反
映，崇明县三星敬老院有 #&&多位老
人，房间里都没有空调，今夏罕见高温
中，老人生活受到严重影响。前段时间，
奉贤一养老院曾因“空调十年失修”的
新闻引发关注。因此，接到市民来电后，
市民热线第一时间要求崇明县热线办
处理此事。

吴先生 !'岁的老父亲入住三星
敬老院多年，前段时间他去探望，看到
有些老人赤身躺在床上，很是心酸。吴
先生说，听说办公室有空调，但老人房
间里都没有，今年夏天那么热，崇明空
调销量都大涨，说明大家都受不了了，
何况老人，为什么不能装一个呢？!月
#)日，崇明县热线办反馈称，三星敬

老院建于上世纪 *&年代，目前有床位
#++张，入住老人 #"*名。因敬老院建
成时间较长，设施的确比较陈旧，只有
一间办公室、一间会议室和一间老年
活动室装有爱心人士赠送的空调，在
高温期间白天全部打开空调向老人开
放，让老人能在凉爽的环境里活动休
闲。同时，敬老院也采取了防暑降温措
施，每天组织专人去购买大冰块给老人
的房间降温，不存在吴先生反映的有老
人晕倒入院的情况。

崇明县热线办相关负责人介绍，
三星敬老院已经被列入县政府重点实
事工程，将进行敬老院达标建设，达标
建设预计在第三季度开始动工改造，
年底完成。上周，项目已经开始在网上
招投标，敬老院将新建一幢大楼并改
造老楼。届时，所有老人的房间将安装
空调、电视等，首批将新装 +*台空调,

老人的居住环境将得到明显改善。

三星敬老院为啥没空调？
崇明县热线办负责人表示将新建大楼并改造老楼

! ! ! !本报讯 （记者
江跃中 通讯员 丁绍
学 金林峰）昨天，上
海警备司令部先后组
织多支纠察小组，不
分昼夜对外出军人军
车进行查纠。

记者从上海警备
司令部获悉，自今年
初开展军车管理专项
整顿活动以来，上海
地区军车运行管理秩
序明显正规，南京军
区此次部署的集中查
纠行动旨在进一步巩
固成果，继续保持对
军车的严管严控高压
态势。重点查纠六类
问题：一是豪华车辆悬挂军车
号牌；二是军车出入高消费餐
饮娱乐场所及旅游景点；三是
违规安装使用警灯警报器；四
是假冒军车；五是使用旧式军
车号牌；六是乱停乱放、超速行
驶、酒驾等交通违法行为。
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